

jueves 3 de julio de 2014

El Área de Medio Ambiente completa la reparcelación de la segunda fase de los huertos sociales promovidos por el Ayuntamiento de Antequera en el antiguo Albergue

El Área de Agricultura y Medio Ambiente del Ayuntamiento de Antequera informa de la conclusión de los trabajos de reparcelación y vallado de la segunda fase del proyecto de huertos sociales promovido íntegramente por el Consistorio antequerano. Se obtienen así 12 nuevos huertos que se pondrán a disposición de personas que se encuentren en situación de riesgo de exclusión social, uniéndose a los otros 16 ya existentes.



El concejal delegado de Agricultura y Medio Ambiente, Juan Álvarez, confirma la finalización de los trabajos de reparcelación y vallado de 12 nuevos huertos de carácter social resultantes de la segunda fase de este proyecto promovido por el Ayuntamiento de Antequera en los terrenos del antiguo Albergue junto a la Estación de Autobuses. Esta segunda fase completa ya todo el suelo disponible dentro del proyecto de "Huertos Sociales" que ya tiene en funcionamiento 16 de estos espacios en lo que respecta a la primera fase del mismo.

Está previsto que la próxima semana se proceda a la adjudicación de estos 12 nuevos huertos sociales tras la realización de un baremo por parte del Área de Familia y Asuntos Sociales, tratando de seleccionar a las familias con mayor riesgo de exclusión social dentro de las 20 solicitudes presentadas y que optan a la cesión de dichos terrenos para su explotación como huertos para consumo propio. Una vez estén adjudicados, sólo faltará repartir las respectivas mangueras que posibiliten el riego.

El concejal Juan Álvarez confirma que se completa así este pionero proyecto de puesta en marcha de huertos sociales del que casi una treintena de familias antequeranas se benefician, siendo una iniciativa impulsada por el Equipo de Gobierno del Ayuntamiento de Antequera.